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Anfrage in der Fragestunde (Stadt) durch den Einzelabgeordneten Peter 
Beck (BIW) 
 
 
Missbrauch von Notrufen und Notrufeinrichtungen 
 
 
Ich frage den Senat: 
 
1. Wie viele Notrufe oder Notzeichen wurden im Zeitraum zwischen dem 01.01.2020 
und dem 15.02.2022 in Bremen missbräuchlich abgesetzt (bitte getrennt nach Jahren 
sowie nach Polizei und Feuerwehr ausweisen) und welche Kommunikationskanäle 
wurden im genannten Zeitraum für missbräuchliche Notrufe/Notzeichen von den 
Tätern genutzt (bitte nach Telefon, Notrufeinrichtungen und sonstige 
Kommunikationskanäle differenzieren)? 
 
2. Wie hoch sind aktuell die durchschnittlichen Kosten, die Polizei und Feuerwehr für 
jeden missbräuchlich abgesetzten Notruf entstehen, wie viele Tatverdächtige 
konnten im genannten Zeitraum ermittelt werden und bei wie vielen dieser Personen 
handelte es sich um Kinder (8-14 Jahre) sowie um Jugendliche (15-18 Jahre)? 
 
3. In wie vielen Fällen hat der Senat die Kosten, die der Stadt Bremen durch 
missbräuchliche Notrufe oder Notzeichen im fraglichen Zeitraum entstanden waren, 
den Verursachern in Rechnung gestellt und in wie vielen Fällen wurde der geforderte 
Schadensersatz von den Delinquenten bzw. deren Erziehungsberechtigten 
vollständig eingezogen und was unternimmt der Senat, um den Missbrauch von 
Notrufen und Notzeichen in Bremen zu bekämpfen? 
 
 
Peter Beck  
Bürger In Wut 
 
 


